

2024-05-22

Plantan Rocío Nahle y Ana Miriam Ferráez a más de 100 empresarios de Xalapa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://plumaslibres.com.mx/2024/05/22/plantan-rocio-nahle-y-ana-miriam-ferraez-a-mas-de-100-empresarios-de-xalapa/>

Xalapa, Ver. El Senador Ernesto Pérez Astorga hizo las veces de «candidato a la gubernatura» presentando las propuestas de Rocío Nahle candidata de MORENA quien no llegó a la reunión con más de cien empresarios adheridos al Centro Empresarial Metropolitano con sede en Xalapa y que aglutina a organizaciones como AMEXME, ACEVAC, COPARMEX, CMIC, CANACO entre otras.

La mañana de este miércoles la cita era con los empresarios xalapeños quienes solo vieron llegar a Ernesto Pérez Astorga, a la candidata Ana Miriam Ferráez que solo estuvo unos minutos y se retiró de inmediato sin despedirse de los presentes y se supo que su salida intempestiva se debió a que era su cumpleaños.

Otro candidato que sí llegó fue Antonio Ballesteros quien se dedicó a contar cómo fue que llegó a Morena y la oportunidad que tiene para llegar a una curul; de la misma forma la ex secretaria del Trabajo Dorheny García Cayetano también tomó el tiempo para contar todo lo que dice logró en su paso por el Gobierno de Veracruz y expresó que ella quiere el voto para también ayudar al Plan C de MORENA.

Por último todo parecía que llevaban la misma consigna de hablar de cómo llegaron a la política y trató de convencer a sus correligionarios empresarios que su partido es la mejor opción, en su uso del micrófono explicó todo lo que la candidata a la gubernatura no dijo ya que no se presentó ante el sector empresarial pese a que la invitación la hicieron con anticipación.